



# Chrétiens aux Blagis

Paroisse SAINT STANISLAS des BLAGIS

104 Avenue Gabriel Péri

92260 FONTENAY AUX ROSES

☎ 01 41 87 09 00

e-mail : [stanislasblagis@yahoo.fr](mailto:stanislasblagis@yahoo.fr)

Site : <http://stanislas-blagis-catholique.fr/>



**N° 2 FEVRIER 2021**

**Baptisés et envoyés ! Notre paroisse en mission aux Blagis**

- **Carême 2021 "Nous habitons tous la même maison"**

## NOS JOIE, NOS PEINES

**BAPTÊMES** : le 10/01 KOUWATE Colette, DINGANGA Jonas, FAYE Manon et Quentin, MONTCHO Maxime, MOUCHART Nathan

**MARIAGE** : Jean Michel ABANO et Aurélie HENNY LE 19/12

**SÉPULTURES** : WEKERLE Suzanne (13/11), GAURY Jean Paul (26/11), JUSTIN Jacques (12/12), TIREL Yvette (21/12), PRUD'HON Simone (02/01), GODARD Françoise (10/01), CATHALA Jacques (16/01), ZANNIER Jacques (17/01), DUMAS Charlotte (22/01), LAZZARETTI Pietro (22/01)

Allons-nous entendre parler du Carême cette année ? La pandémie de coronavirus est la cause de tant de soucis ! Chacun fait son possible pour participer à l'œuvre commune de prévention. Et trop souvent, il nous faut pleurer la mort d'un proche. Ne cédon pas à la tentation du repli : Vivre le Carême est plus que jamais nécessaire, comme préparation à l'accueil de la Bonne Nouvelle de la mort et de la résurrection de Jésus. Faisons-nous proches de nos sœurs et de nos frères en difficulté.

À l'échelle mondiale, nous vivons actuellement deux drames profonds : un dérèglement climatique dont nous sommes la cause, et la pandémie qui affecte désormais toute la planète. Ces deux drames mettent en évidence de profondes inégalités mondiales. Les pays pauvres souffrent durement du réchauffement climatique car sécheresses et canicules diminuent leurs productions agricoles, déjà trop faibles. Et ces pays manquent aussi de moyens contre la pandémie ; nous manquons de vaccins, mais ils n'ont pas les moyens d'en acheter.

Depuis 60 ans, le CCFD Terre Solidaire, répondant à la demande de l'Église, travaille pour plus de solidarité entre les peuples, et pour répondre à "la clameur de la Terre et à la clameur des pauvres", suivant les mots du pape François. Pour cela il a noué des partenariats avec des acteurs des pays pauvres, des associations qui agissent pour résoudre durablement leurs problèmes. Ainsi, en Amazonie bolivienne, il soutient CIPCA (Centre de Promotion de la Paysannerie) qui forme des communautés autochtones à un modèle agricole durable et à un développement respectueux de leurs droits. CIPCA s'oppose à des mégaprojets qui détruiraient de vastes espaces de

forêts pour des cultures industrielles de maïs et de canne à sucre, ou pour l'exploitation pétrolière dans des zones indigènes pourtant protégées. Les familles adhérentes acquièrent les moyens de pratiquer l'agroécologie produisant bananes, pomelos, cacao, etc. pour leur consommation et pour vendre au marché, tout en évitant la dégradation des sols.

Le CCFD Terre Solidaire fait appel au don pour soutenir ces actions sur le long terme.

Ne laissons pas passer le temps favorable du Carême. Profitons-en pour discerner les priorités dans nos vies, en faire un temps de partage et accueillir la Parole de Dieu.

**CCFD Terre Solidaire, paroisse Saint Stanislas des Blagis**



## Préparation aux Baptêmes des jeunes.



Le dimanche 10 janvier, nous célébrons le Baptême du Christ. A cette occasion, Quentin, Dalila, Maxime, Jonas, Manon et Nathan, jeunes de notre paroisse ont reçu ce sacrement. *(Voir photos sur le site).*

En effet, de plus en plus de jeunes inscrits au catéchisme ne sont pas baptisés et de ce fait nous avons mis en place un enseignement particulier.

Après un an de catéchèse, ils suivent une préparation ponctuée par des étapes effectuées en paroisse. En octobre, pendant une assemblée dominicale, ils ont fait leur entrée en catéchuménat et ont été marqués du signe de la Croix. Puis en Novembre, Ils ont reçu une Bible car ils se sont mis à l'écoute de la Parole de Dieu, pour découvrir la vie de Jésus, et l'amour que Dieu leur donne.

En ce dimanche, ils ont enfin reçu le sacrement du baptême mais ils savent bien qu'ils sont au début du chemin et comptent sur la communauté toute entière pour les aider à grandir dans la foi.

Dans notre paroisse, nous accueillons également avec joie des jeunes couples qui souhaitent faire baptiser leur enfant de moins de 6 ans. Cette préparation se fait en deux temps : pendant la première réunion, avec le Père Michel Protain, nous amenons les parents à réfléchir sur le sens du baptême et la portée de leur démarche, ils apprennent à connaître les symboles de la célébration du baptême et les parrains et marraines sont également les bienvenus. Lors de la deuxième rencontre, nous construisons la célébration du baptême qui sera célébrée un dimanche après la messe dominicale. En 2020, malgré le contexte sanitaire, nous avons célébré 11 baptêmes.

Venez nous rejoindre pour renforcer l'équipe en charge de ces préparations car nous sommes tous responsables d'accueillir, d'entourer et d'accompagner ceux qui décident de suivre Jésus.

**Groupe de Préparation aux Baptêmes des jeunes.**

Claire LAURENT